

FORMATEURS

Jean-Pierre Dubé

Jean-Pierre Dubé a un baccalauréat en travail social de l'Université Laval à Québec et pratique depuis 1989. Il est membre de l'Ordre des travailleurs sociaux et thérapeutes familiaux et conjugaux du Québec. Il a cumulé des expériences de travail en centres jeunesse et en CLSC avec différentes clientèles. Il s'intéresse depuis de nombreuses années à l'adaptation des pratiques auprès des hommes. Parmi ses expériences auprès de la clientèle masculine, M. Dubé a travaillé pendant 6 ans en co-animation pour des groupes d'hommes auteurs de violence conjugale. Il a par la suite monté une formation pour dépister, évaluer et orienter les auteurs de violence conjugale en CLSC en partenariat avec 4 organismes communautaires dotés d'une expertise dans cette problématique. Il a également été membre d'un comité en Prévention du suicide en CLSC où l'un des mandats était de mieux dépister et intervenir auprès de hommes. Il est à l'emploi du CLSC St-Michel depuis 2014 et occupe la fonction de spécialiste en activités cliniques pour les intervenants psychosociaux des Groupes de Médecines Familiale de notre CIUSSS depuis 2016. Enfin, il est membre du comité local CIUSSS-EMTL en santé bien-être des hommes (SBEH).

Guy Jolicoeur

Guy Jolicoeur, travaille au CLSC St-Michel depuis 1980. Il a été leur premier agent d'information avant de devenir travailleur social en 1998. Il cumule deux baccalauréats, soit un baccalauréat en Lettres françaises et un en Travail Social, tous deux obtenus à l'Université du Québec à Montréal. Il est membre de l'Ordre des travailleurs sociaux et thérapeutes familiaux et conjugaux du Québec. Il a aussi été président et vice-président du Conseil multidisciplinaire du CIUSSS de l'Île-de-Montréal, qui s'assure de la qualité des actes professionnels de plus de 2500 professionnels et techniciens.

M. Jolicoeur a toujours eu un intérêt pour la cause des hommes; il a ainsi créé avec un intervenant communautaire de St-Michel le groupe Or'Pères qui a fonctionné de 2004 à 2010. Il s'est impliqué aussi dans la création de divers groupes communautaires dont le Réseau de Placement Média communautaire et le groupe Récifs qui représente aujourd'hui les intérêts des intervenants sociaux au Québec. Il est aussi président des conseils d'administration de Pro-GAM, un centre de recherche et d'intervention en violence conjugale et familiale et enfin du groupe Méta d'Âme, une ressource pour hommes et femmes présentant des problèmes divers dont la toxicomanie.

Réginald Beaubrun

Réginald Beaubrun a un baccalauréat en psychologie de l'Université Concordia et une maîtrise en service social de l'Université de Montréal. Il est membre de l'Ordre des travailleurs sociaux et

thérapeutes conjugaux du Québec. Il a cumulé des expériences de travail, de stage et de bénévolat auprès de diverses clientèles en CLSC, dans les écoles primaires, en centres jeunesse, à Suicide Action Montréal et pour un programme d'aide aux employés. Il s'intéresse depuis plusieurs années aux réalités masculines et aux manières d'adapter nos services et nos interventions auprès des hommes et plus particulièrement les pères. M. Beaubrun cumule plus de 6 ans d'expérience d'intervention auprès des enfants et des familles. Il a toujours eu le désir d'impliquer les pères dans les suivis et leur redonner du pouvoir d'agir. Il a fait partie du premier Comité santé bien-être des hommes du CIUSSS Centre-Ouest-de-l'Île-de-Montréal, de 2018 à 2020. Il a été le « porteur du dossier paternité » dans son équipe Jeunes en Difficulté du CLSC Benny Farm, de 2017 à 2020, offrant des formations à l'interne sur la manière de mieux adapter les interventions auprès des pères et en sensibilisant ses collègues, gestionnaires et partenaires dans la communauté sur les meilleures pratiques permettant de mieux desservir les pères.

M. Beaubrun est à l'emploi du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal depuis août 2020 et occupe la fonction de travailleur social dans le Programme de prévention promotion en périnatalité et petite enfance. Il siège présentement sur le comité santé et bien-être des hommes (SBEH) de la Direction du programme jeunesse et activités de santé publique.

Jeff Bazelais

Jeff Bazelais est diplômé en Techniques de travail social du Collège Boréal à Toronto. Il a eu le privilège, au cours de ses études en 2019, de faire un stage avec le Conseil des Organismes francophones de la Région de Durham (COFRD) en Ontario, dans le service à l'employabilité. Au cours de ce stage, il a pu assister à l'évaluation des besoins d'une clientèle francophone de culture et d'origine différente. Il a travaillé étroitement avec l'équipe dans la préparation des ateliers de formation pour les nouveaux arrivants en lien avec leur intégration.

Initialement Jeff Bazelais, a suivi une formation policière au sein de la police nationale d'Haïti en 2013. Il a travaillé dans une unité spécialisée dans la recherche et d'intervention de 2014 à 2017.

M. Bazelais est à l'emploi au CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal depuis mars 2021 et occupe la fonction de Technicien en travail social dans la Direction SAD et réadaptation des programmes SAPA et DI-TSA-DP, au programme de Déficience Physique.

Porté par de nombreuses valeurs sociales, il croit fortement que chaque personne a la capacité de faire face à ses défis quotidiens si elle est entendue et bien accompagnée dans ses recherches de solution. Toutefois, il constate et adhère au fait que la culture, l'origine et la perception des hommes de leur masculinité les empêchent encore trop souvent d'aller demander de l'aide. Raison explicative de son intérêt dans la cause du bien-être des hommes. À titre de formateur, il travaille avec le comité santé et

bien-être des hommes (SBEH) afin d'élargir et d'augmenter l'offre de formation proposée aux intervenants du CIUSSS en proposant des outils adaptés à la réalité masculine ; outils permettant de mieux comprendre leur réalité et ayant comme principal objectif de mieux les accompagner.